



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 10 mars 2023

ACTUALISATION - SUITE RENCONTRE CONGRÈS

À l'issue d'une intense négociation qui aura duré plus de cinq heures, les représentants d'« **Agissons Solidaires** », de l'Éveil Océanien et le président du Congrès de la Nouvelle-Calédonie ont signé un engagement portant sur l'évolution du projet de réforme RUAMM.

Cet accord important marque le prélude d'une intense période travail dans laquelle les organisations d'« **Agissons Solidaires** » seront pleinement impliquées. Toutes celles-ci remercient très fortement ceux et celles qui ont été les acteurs de cette mobilisation exceptionnelle, sans laquelle l'engagement signé ce matin n'aurait pas vu le jour.

Cet accord marque de facto la levée de tous les dispositifs à Nouméa et en Brousse à compter des présentes.

Contacts presse : +687 97 34 83 et +687 84 54 11

Contact@agissons-solidaires.nc